

续表

序号	文献
44	美国的卫星出口管制改革 何奇松 (2014), 《美国研究》, 第4期。
45	美国区域贸易投资协定框架下的竞争中立原则分析 东艳、张琳 (2014), 《当代亚太》, 第6期。
46	美欧执行 WTO 裁决的比较分析——以国际法遵守为视角 胡建国 (2014), 《欧洲研究》, 第1期。
47	欧盟贸易协定政策的变化和影响——法律的视角 叶斌 (2014), 《欧洲研究》, 第3期。
48	区域治理如何成为可能: 以欧盟聚合政策 (2007—2013 年) 评价为例 喻锋、孙卓忻 (2014), 《经济社会体制比较》, 第3期。
49	全球及区域金融安全网: 欧洲和亚洲的经验 李昌镛、里·萨姆隆、沙恩·瓦鲁 (2014), 《国际经济评论》, 第1期。
50	权力转移进程中的国家意志制筏——以 1895 年英美解决委内瑞拉危机为例 韩召颖、袁伟华 (2014), 《中国社会科学》, 第9期。

(编辑: 刘仕国)

## 二、最佳英文论文

### (一) TOP10 榜单

#### 2014 年全球经济治理最佳英文论文 TOP10

序号	文献
1	<b>Governance and Globalisation</b> Berden, K., Bergstrand, J. & van Etten, E. (2014). <i>The World Economy</i> , 37 (3), 353–86.
2	<b>Capital Controls in the 21st Century</b> Eichengreen, B. & Rose, A. (2014). <i>Journal of International Money and Finance</i> , vol. 48, 1–16.
3	<b>China and the Trans-Pacific Partnership: A Numerical Simulation Assessment of the Effects Involved</b> Li, C. & Whalley, J. (2014). <i>The World Economy</i> , 37 (2), 169–92.
4	<b>Corruption and firm behavior: Evidence from African ports</b> Sequeira, S. & Djankov, S. (2014). <i>Journal of International Economics</i> , 94 (2), 277–294.
5	<b>Globalisation and Industrial Policy: The Case of China</b> Nolan, P. (2014). <i>The World Economy</i> , 37 (6), 747–64.

续表

序号	文献
6	<b>China's Role in Global Climate Change Mitigation</b> Garnaut, R. (2014). <i>China and World Economy</i> , 22 (5), 2 - 18.
7	<b>Regional Trade Agreements and the Pattern of Trade: A Networks Approach</b> Reyes, J., Wooster, R. & Shirrell, S. (2014). <i>The World Economy</i> , 37 (8), 1128 - 51.
8	<b>Reforming Property Rights Institutions in Developing Countries: Can FDI Inflows Help?</b> Mi-jiyawa, A. (2014). <i>The World Economy</i> , 37 (3), 410 - 33.
9	<b>Policymakers' horizon and trade reforms: The protectionist effect of elections</b> Conconi, P. & Facchini, G. (2014). <i>Journal of International Economics</i> , 94 (1), 102 - 118.
10	<b>Neighbors and the evolution of the comparative advantage of nations: Evidence of international knowledge diffusion?</b> Bahar, D., Hausmann, R. & Hidalgo, C. A. (2014). <i>Journal of International Economics</i> , 92 (1), 111 - 123.

## (二) TOP10 内容概览

### TOP1

Governance and Globalisation Berden, K., Bergstrand, J. & van Etten, E. (2014). *The World Economy*, 37 (3), 353 - 86.

参见“2014年世界经济学最佳英文论文TOP10”之四，第42页。

### TOP2

## 21 世纪的资本管制

Capital Controls in the 21st Century Eichengreen, B. & Rose, A. (2014). *Journal of International Money and Finance*, vol. 48, 1 - 16. 赵逸潇/编译

导读：资本管制是一种货币政策工具。从克林顿政府祈求通过国际社会的努力创建世界贸易组织（WTO）起，资本管制的作用变得越来越突出。本文依据全球169个国家和地区的数据，研究了21世纪以来各国资本管制的趋势和现状。

### 【内容简介】

2008—2009年全球金融危机以来，经济界对资本管制的反对声音有所减少。甚至，一些经济学家开始拥护资本管制作为一种宏观审慎的政策工具。

资本管制在历史上几乎从未如此被重用。相比于其他宏观经济变量，资本调控随着金融、政策和制度的发展而呈现出多样性。导致这种现象的原因有两种：政府有其他可以调控的宏观金融工具；突然性强加资本管制，会对外界释放出不良信号。就连学者们也不知道，如果